

デイ便り



暦の上では、立春ですが、朝夕は冷え込みが強い日が続きます。そんな日々の中、デイの利用者様は風邪も引かず元気に来所してくださいませ。
男性の利用者様は将棋をするのを楽しみにしておられる方が多く、「連勝やー!」「今日は負けや」と熱戦をへりこぼっています。

2020年高校生介護体験（春休み）のお知らせ

今年も生協病院を中心に高校生の介護体験を実施することが決定いたしました。「介護という仕事に興味のある」「お年寄りが好きな高校生」「将来の夢がまだ決まっていない高校生」理由は何でも大丈夫！未来を背負う若者たちをお年寄りたちは待っています。

□介護体験期間

2020年3月25日(水)～28日(土)

8時45分～16時30分 参加費は当然無料！

□体験場所

特別養護老人ホームわかば

認知症対応型デイサービス

(その他生協病院の関連施設でも行なっています)

□問い合わせ先(申込先)

各高校へ案内を送付しています。進路指導の先生に確認してみてください。

□応募の締め切り

2020年3月10日(火)

★2月・3月の予定

2月12日(水) 春を呼ぶ「早春コンサート」

2月27日(木) 喫茶の日

3月3日(火) ひなまつりイベント

3月4日(水) 防災訓練

3月26日(木) 喫茶の日

★1月のボランティアさん

下地 みゆき様 水谷 亜香里様

★1月の喫茶のメインは芋きんとん



さつまいもに抹茶を混ぜ、和菓子風に仕上げました。

(管理栄養士)



忍者、車椅子を押す！

昨年秋のこと。入所者様のご家族と和歌山城で忍者がお城を案内してくれるサービスを利用して秋の一日を楽しめました。(写真提供*ご家族さまより)

編集後記

この2月号を作っている頃、世の中は新型コロナウイルスの話題で騒然としていました。インフルエンザの感染力や致死率も相当なものですが、こちらは既に正体が判明していて治療もスムーズに行なわれるので、恐怖心はほぼありません。しかし新型コロナウイルスは、その性質も対応方法もわからないため、人々の恐怖心を否応なく高めます。それが高じて特定の国の人への差別や偏見に繋がっていきかねない恐れすらあります。

こんな時こそ世界中の人間の知恵を結集して新型コロナウイルスの研究を行い終息してほしいと思います。人間は争いや戦争するだけでなく、協力し合って困難を克服することもできるはず。新しい年の幕開けは思わぬ災いから始まりましたが、最後は安心して終われますように。(亜)